

Paroisse la Chaux-de-Fonds

Assemblée extraordinaire du 29 septembre 2018 au Temple Saint-Jean, à l'issue du culte

Présidence : Pierre Hirschy

Scrutateurs : R. Heubi, M. Nicolet, L. Huguenin

PV de cette assemblée par France-Dominique Studer.

Excusés : P-H Molinghen, F. Ducommun

1. PV de l'assemblée ordinaire du 22 mars 2018

Le PV est approuvé avec remerciements à son rédacteur, L. Huguenin

2. Election de la pasteur Francine Cuche Fuchs

La présidente de paroisse, Véronique Frutschi Mascher, nous présente brièvement Mme Cuche Fuchs : elle la décrit comme une personne calme, qui joue certainement un rôle régulateur dans les équipes, et aussi comme une personne rayonnante. Elle avance avec cette question : où le Souffle veut-il m'amener ?

Elle a travaillé dans la paroisse des Hautes-Joux puis au Val-de-Ruz (avec un intérêt particulier pour le travail avec les enfants).

Le poste pastoral proposé est un 70%.

Mme Cuche Fuchs nous dit qu'il y a un temps pour aller vers du neuf et c'est la raison de sa postulation au poste pastoral de la Chaux-de-Fonds. De plus, vivant avec son mari dans cette ville, elle souhaite y travailler aussi. Elle apprécie le travail en paroisse qui permet de cheminer et d'être ensemble.

Pas de questions dans l'assemblée, donc nous passons à l'élection :

31 bulletins délivrés

29 oui

2 blanc

applaudissements.

donc Mme Francine Cuche Fuchs est élue avec de chaleureux

3. Divers

Centre paroissial : mise à l'enquête publique jusqu'à mi-octobre 2018, début des travaux en novembre 2018.

Ce jour, première rencontre entre le CP et le colloque. C'est le début d'un chemin pour bâtir les projets paroissiaux, début prometteur.

L'assemblée se termine par une prière.

La Chaux-de-Fonds, 3 octobre 2018

France-Dominique Studer